

## Medienmeldung vom 4. Mai 2012

### Solothurn: Rentner wurde durch Unbekannten getäuscht

**Ein Rentner wurde am Donnerstagnachmittag in Solothurn durch einen unbekanntem Mann getäuscht. Er gab dem unbekanntem Täter mehrere tausend Franken. Dieser flüchtete in der Folge mit dem Geld in unbekanntem Richtung. Die Polizei sucht Zeugen.**

Nachdem ein 87-jähriger Rentner bei einer Bank in Solothurn tags zuvor mehrere tausend Franken abgehoben hatte, wurde er am Donnerstag, 3. Mai 2012, zwischen 16 Uhr und 16.30 Uhr, an der Westringstrasse in Solothurn durch einen unbekanntem Mann angesprochen. Dieser gab sich als Nachbar des Rentners aus und fragte diesen nach Geld. Im Weiteren bot er dem Rentner an, ihn mit dem Auto nach Hause zu fahren. Der Rentner händigte dem Unbekanntem schliesslich das mitgeführte, tags zuvor abgehobene Geld aus. In der Folge flüchtete der Täter in unbekanntem Richtung.

Signalement des unbekanntem Täters:

Zirka 40 Jahre alt, gegen 160 cm gross, schlanke Statur, blonde Haare und ein gepflegtes Erscheinungsbild. Er sprach Schweizerdeutsch.

Personen, die sachdienliche Angaben zum Vorfall oder zur Identität des Täters machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Verbindung zu setzen, Telefon 032 627 71 11.